

Fecha: 06-10-2024

Medio: Diario Concepción

Supl.: Diario Concepción

Tipo: Noticia general

Título: Firman convenio de Ferias Libres de la Región

Pág.: 9

Cm2: 374,6

VPE: \$ 450.307

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

8.100

24.300

 No DefinidaDiario Concepción  
contacto@diarioconcepcion.cl

SERVICIO DE COOPERACIÓN TÉCNICA

# Firman convenio de Ferias Libres de la Región

Feriantes de distintos sectores de la Región del BíoBío visitaron las oficinas de Sercotec en Concepción para la firma oficial de los contratos que les adjudican los recursos del programa Ferias Libres. Este proyecto tiene como objetivo fortalecer la infraestructura y mejorar los servicios de las ferias libres de la región, contribuyendo al desarrollo y modernización de estos espacios de comercio tradicional.

Oclides Anríquez, director regional de Sercotec, explicó que este es un concurso regular de la institución y que todos los beneficiarios seleccionados han sido evaluados rigurosamente. "Con la firma de estos contratos, los feriantes pueden comenzar a implementar sus planes de trabajo, que en la mayoría de los casos implican la compra de implementos como toldos, balanzas y mesas. Esto les permitirá mejorar el servicio que entregan a sus clientes", señaló Anríquez. Además, destacó que una segunda línea del programa está enfocada en la innovación, con mejoras en áreas como los sistemas de servicio higiénico y la gestión de residuos.

Paola Huenchuman, directora nacional y presidenta regional de las ferias libres, subrayó la importancia de

**El trato es junto a Sercotec. "Nos ayuda a concretar proyectos para nuestras ferias, ya sean rotativas o establecidas", dijeron desde el gremio.**



este proyecto para los feriantes: "Para nosotros esto es un empezar, porque esperamos que el proyecto Sercotec pueda ampliarse mucho más con el tiempo. Nos ayuda a avanzar como feriantes y a concretar proyectos para nuestras ferias, ya sean rotativas o establecidas".

Con esta firma, se da inicio oficial a la implementación de los planes de trabajo de 10 organizaciones de ferias libres de Los Ángeles, Tomé, Concepción, Coronel, Lota, Arauco y Los Álamos, quienes deberán ejecutar sus proyectos antes del 31 de diciembre de 2024. Este esfuerzo de Sercotec busca seguir impulsando la modernización y profesionalización de las ferias libres en todo el país, apoyando a pequeños comerciantes que dependen de estos espacios para su sustento.

## OPINIONES

Twitter @DiarioConce  
contacto@diarioconcepcion.cl